



# Aide humanitaire

Aider les personnes dans le besoin



Avec l'appui du Canada, la nourriture est livrée aux Afghans les plus vulnérables.

© Gouvernement du Canada / Travis Beard

La pauvreté persistante et les conflits incessants, entre autres facteurs, ont grandement miné la capacité du gouvernement et de la population de l'Afghanistan à prévenir, à atténuer et à gérer les catastrophes, prévisibles ou non. Cette réalité signifie que près de huit millions d'Afghans auront probablement besoin d'une aide alimentaire à court terme. Les femmes et les enfants sont particulièrement vulnérables en situation de crise; ils constituent donc une priorité dans le cadre des initiatives canadiennes d'aide humanitaire.

## Ce que fait le Canada

L'aide du Canada vise essentiellement à sauver des vies, à atténuer la souffrance et à protéger la dignité humaine au lendemain d'une catastrophe d'origine humaine ou naturelle, ainsi qu'à améliorer l'état de préparation des Afghans à ces types de situation. En outre, le Canada renforcera ses partenariats avec des organismes humanitaires afghans clés, comme la Société du Croissant-Rouge de l'Afghanistan, qui sont en mesure d'offrir des secours vitaux et de soutenir les collectivités dans le besoin.

À l'appui de ces objectifs, le Canada financera des organismes humanitaires clés, notamment les organisations des Nations Unies tels que le Programme alimentaire mondial et l'UNICEF, ainsi que le mouvement international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge, pour garantir une aide opportune aux populations vulnérables touchées par les conflits et les catastrophes naturelles.

